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会  議  録 

 

１ 会議名 

 平成３１年度第１回三和区地域協議会 

２ 所長新任のあいさつ 

３ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 平成３１年度地域活動支援事業の審査日程について（公開） 

⑵ その他（公開） 

 ○平成３０年度地域活動支援事業のアフターフォローについて 

○上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について 

４ 開催日時 

  平成３１年４月２５日（木）午後４時３０分から午後５時０３分まで 

５ 開催場所 

  三和コミュニティプラザ ２階 会議室１ 

６ 傍聴人の数 

  ０人  

７ 非公開の理由 

― 

８ 出席した者の氏名 

・委 員：飯田英利、江口一秋、金井茂康、小林則子、江口 晃、髙橋鉄雄、田辺敏行、 

星野幸雄、松井隆夫、松井 孝、丸山孝明、宮沢和一、森 由美、渡邊政則 

（１４人中１４人出席） 

 ・事務局：三和区総合事務所 山本所長、栗本次長、柳崎市民生活・福祉グループ兼教育・ 

文化グループ長、池田班長、飯田副主任（以下、グループ長はＧ長と表記） 

９ 発言の内容（要旨） 

【栗本次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席

を確認、会議の成立を報告。 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は会長が務める。 
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【松井 孝会長】 

  ― あいさつ ― 

・会議録の確認：江口一秋委員に依頼。 

  最初に山本所長から新任のあいさつをお願いしたい。 

【山本所長】 

  牧区総合事務所長を 1 年間務め、４月１日から三和区総合事務所長として勤務している。 

委員の皆さんから平成３１年度地域活動支援事業を審査していただくが、引き続き市政と三

和区の発展にご協力くださるようお願いする。 

  ３年に渡り「三和区小学校のあるべき姿」を自主的審議事項として審議され、最終意見を

意見書としてまとめ、市へ提出いただいた。これまで地域との意見交換を始め、多くの議論

に力を注いでいただいたことにお礼を申しあげる。 

  平成３１年度は最終任期の年度となるが、三和区の地域振興、活性化に向け更なるご活躍

を祈念する。 

 市では健やかなまちをめざし策定した、第６次総合計画の後期計画に基づくまちづくりが

スタートした。人口減少と少子高齢化がもたらす様々な課題への対応が重点化し、まちづく

りの人材育成の確保に向けた取組の強化をしていくこととしている。 

時期をとらえて委員の皆さんには説明、報告をしていきたいと考える。その他行政情報に 

ついてもできる限り提供していきたい。 

充実した１年になるよう、事務局としても務めていきたいので、重ねてご協力をお願いす  

る。 

【松井 孝会長】 

  最初に議題（1）「平成３１年度地域活動支援事業の審査日程について」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【池田班長】 

  資料№１について説明 

  近日中に教育委員会から、三和区小学校のあるべき姿に関する意見書の回答がある。次回

の協議会で報告事項として説明を受ける。 

   ・５月１６日（木） 開催時間 午後３時３０分から 

   ・提案事業１４ プレゼンテーション、ヒヤリング時間１事業 １０分間その後審査を

行う。 
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   ・質問は、２６日までに事務局へ提出をお願いする。 

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問はあるか。 

   （意見、質問なし） 

【松井 孝会長】 

  これで（1）「平成３１年度地域活動支援事業の審査日程について」は終了する。 

  続いて（2）「その他」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【池田班長】 

  資料№２「平成３０年度地域活動支援事業のアフターフォローについて」説明 

   ・残っていた２事業につきアフターフォローを実施いただき、全ての事業のアフターフ 

ォローが終了した。 

【松井 孝会長】 

    委員の皆さんから意見、質問はあるか。 

  （意見、質問なし） 

  意見、質問がないので、「平成３０年度地域活動支援事業のアフターフォローについて」

は終了する。 

  次に「上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【池田班長】 

  資料№３「上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について」説明 

  上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員について、地域協議会から１名の推薦をお願い

したい。 

【松井 孝会長】 

  平成３０年度は、私が委員として出席している。皆さんの中でも関心のある事項なのでど

なたか引き受けていただきたい。 

【松井隆夫委員】 

  以前も経験のある田辺委員にお願いしたい。 

【田辺委員】 

  長年やってきたので、興味のある他の委員にお願いしたい。 
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【髙橋委員】 

  松井隆夫委員はどうか。 

【松井隆夫委員】 

  運行路線に関係している人もいると思うので、宮沢委員はどうか。 

【宮沢委員】 

  他の委員にお願いしたい。 

【松井 孝会長】 

  三和区の東部地区は岡田線がなくなり、総合事務所や医療機関へ行けないという状況であ

る。そこも含めて解消していただけるよう、懇話会委員になった委員にお願いしたい。 

【松井隆夫委員】 

  三和区の場合、縦路線と横路線の問題がある。その事情から金井副会長はいかがか。 

【池田班長】 

  三和区の懇話会について、以前、田辺委員が参加されていた頃はかなり苦労して検討いた

だいたが実現できなかったし、一昨年は、1回も開催していないのが現状であった。しかし、

30 年度は、次期公共交通計画の見直しがあったため 4 回開催し、三和区の公共交通につい

てある程度まとめていただき、交通政策課に提案してある。現在は、予算や人員等の詳細に

ついて実現できるか条件のすり合わせを行っているため、新しい意見を出し合い協議する状

況にはない。 

  説明が後になり申し訳ないが、今までの懇話会の状況を理解し、協議いただける状態を考

えていただきたい。 

【松井 孝会長】 

  今、事務局から説明があったことを踏まえ、ある程度理解もでき、目配りもできる松井隆

夫委員にお願いしたい。 

【松井隆夫委員】 

  この経過からすると会長が引き続き行い、最終結果を報告いただくのが筋だと思う。 

【松井 孝会長】 

  では、後１年受けたいと思う。 

【小林委員】 

  私は、三和区老人クラブ連合会の代表で参加している。懇話会の報告が会長からないよう

に思う。町内会長も兼ねているので大丈夫なのかそこも話がない。 
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【松井隆夫委員】 

  今までのまとめ役として、それが筋だと思う。 

【山本所長】 

  前段の説明がなかったことをお詫びする。 

  今回は、計画策定中の切り替えになるので、今までの経過を十分ご承知の会長にお願いし

たいがいかがか。 

  （賛成多数） 

【松井 孝会長】 

  了解した。 

【松井隆夫委員】 

  結果の報告はきちんとしてほしい。 

【松井 孝会長】 

  他に意見はあるか。 

  （なし） 

  なければ（2）「その他」は終了する。 

  次に５「その他」について、事務局から何かあるか。 

【池田班長】 

  参考資料として三和中学校との意見交換会の内容をまとめたものをお配りする。 

  今後、中学生に報告することになるが、まとめ方や報告の方法を検討していただきたい。 

  中学生の意見はすべて載せてあるが、この資料にとらわれず検討していただきたい。 

【松井 孝会長】 

  今ほど説明があったが資料を基に個々に考えていただき、次回の地域協議会で検討したい

と考える。 

  委員の皆さんから意見、質問はあるか。 

【髙橋委員】 

  中学生への報告はもちろんだが、三和区全域に周知したほうが良いと考える。次回までに

考えてきたい。 

【松井 孝会長】 

  協議会だよりで報告することは可能であると考える。委員それぞれ考えを整理してきてほ

しい。 
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次回の会議について、事務局に説明を求める。 

【栗本次長】  

  次回の開催については、既に決定されたとおり、５月１６日（木）午後３時から開催する。

まず、午後３時から「三和区小学校のあるべき姿に関する意見書」の回答について教育委員

会から説明を受け、午後３時３０分から、平成３１年度「地域活動支援事業のプレゼンテー

ション」（審査）を予定している。 

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問があるか。 

【松井隆夫委員】 

  回答が届いたら、事前に写しをいただきたい。 

【池田班長】 

  今後、事前配布する資料に同封する。 

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問があるか。 

  （なし） 

他にないようなので、第１回地域協議会を閉じたい。副会長から閉会の挨拶をお願いする。 

【金井副会長】 

  ― 挨拶 ― 

 

９ 問合せ先 

  三和区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL：025-532-2323（内線 215） 

                       E-mail：sanwa-ku@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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